



Juan Sisinio Pérez Garzón, director general de Educación, Juventud y Deporte.

rables: la investigadora y la docente.

Finalizó recordando que el Congreso joven, con 4.000 participantes, no sería el último por el carácter de experiencia altamente laboriosa que había tenido, en la que se había interesado el resto de la geografía nacional, y en la que no había sido fácil la selección de los trabajos debido a la enorme calidad de los mismos. "Ojala, terminó, que a partir de ahora se entienda mejor a los hombres y mujeres que conviven en estas tierras y se entienda mejor su paisaje".

No todo fue trabajo en el

Congreso, aunque si todo cultura, o si se prefiere culto. Las jornadas dieron cabida a excursiones: Almagro, Castillo de Calatrava...; a la inauguración de exposiciones: **Crónica de la luz**: magnífico reflejo fotográfico costumbrista de la región que abarca de 1855 a 1936; presentación de libros de la Junta: el consejero de Educación y Cultura, señor Barreda, dió a conocer el primer manual de historia de Castilla-La Mancha que lleva por título "**Castilla-La Mancha, historia, arte y etnología** así como una segunda publicación: 2ª Jornadas de **Etnología de Castilla-La Mancha**; y por último a diver-

sión simple y llana: buena música con Amancio Prada y esparcimiento, en la carpa que a tal efecto estuvo instalada en la zona del Torreón.

El complejo en suma, con expresa mención para el acierto organizativo en el que, estuvieron presentes y al pie del cañón Juan Sisinio Pérez Garzón (director general de Educación), Juan Sánchez Sánchez (director del gabinete del consejero de Educación), José M.º Cano de Mateo (delegado provincial de la Consejería de Educación en Ciudad Real) y una larga lista de nombres.

Mª del Carmen SANCHEZ

MANCHA
CIUDAD REAL
DOSSIER